

Standard and Poor's y Fitch bajaron la calificación a Volkswagen

MARCO ANTONIO MARES: Y ya que platicábamos del tema de la Volkswagen y que ha sido un tema escandaloso a nivel internacional, pues un perfil adicionalmente preocupante para este tema, es que hoy la agencia calificadora Standard and Poor's anunció que coloca al grupo bajo vigilancia negativa, en su calificación crediticia. Esta es la etapa previa a un posible recorte de la nota de su deuda. Se anticipan multas e importantes costos para solucionar este asunto en la Volkswagen, explicó la agencia, y la nota A de la deuda a largo plazo podría bajar uno o varios escalones.

De acuerdo con Standard and Poor's el sector automovilístico mundial vive convulsionado desde que la semana pasada Estados Unidos denunció a Volkswagen por haber manipulado los resultados de los test de emisiones contaminantes de sus motores diésel, mediante un software especialmente diseñado para ello.

La verdad es que ha golpeado a toda la industria a nivel internacional este caso de la Volkswagen.

MARICARMEN CORTES: Y el impacto económico para la empresa es muy difícil de cuantificar. Por lo pronto la empresa reservó 6 mil 500 millones de euros, aproximadamente 7 mil 300 millones de dólares, pero eso apenas serían para las primeras acciones. Hay sanciones ecológicas, penales por parte del Departamento de Justicia, más todas las acciones colectivas.

JOSE YUSTE: La multa que se espera es de diez mil millones de dólares más o menos, porque podría llegar a ser hasta de 18 mil millones de dólares.

MARICARMEN CORTES: La pura multa ecológica puede ser que sea de diez mil, pero está la penal.

JOSE YUSTE: Más las demandas colectivas. Además la pérdida en bolsa...

MARICARMEN CORTES: Más la baja de la calificación.

JOSE YUSTE: Más la baja de la calificación que hoy hicieron Standard and Poor's y Fitch. Fitch también les bajó la calificación. Más las menores compras de autos obviamente.